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第４回瑞穂町協働のまちづくり推進委員会 

 

１ 日  時 平成３０年１０月２２日（月曜日） １８時３０分から２０時０５分 

２ 場  所 本庁舎 １階会議室 

３ 出 席 者 （委員） 

       井上祐輔、香取幸子、小山裕紀子、中沢清、豆田和子 

       （事務局） 

       古川実（地域課長）、栗原康弘（地域課地域係長）、 

堂垣祐介（地域課地域係主任） 

（欠席者） 

石川かず子、小松揚明、田中幸男 

 

４ 議  題 １ 協働事業ガイドラインについて 

       ２ 産業まつりについて 

       ３ その他 

 

５ 配布資料 １ 次第 

       ２ 協働事業ガイドライン（案） 

       ３ 協働事業ガイドライン修正一覧 

       ４ 産業まつりについて（事務局掲示物） 

       ５ 協働フォーラムタイムスケジュール（案） 

       ６ 協働研修について 

       ７ 瑞穂町協働のまちづくり推進委員会設置要綱 

 

６ 開会 

香取委員長 

 

７ あいさつ 

古川地域課長 

 

 

８ 議題１ 協働事業ガイドラインについて 

   資料の確認及び説明（資料１，２） 

    前回委員会で出た意見を反映させ、修正を行った。再度確認いただき、意見をいた

だきたい。 

 

   ・P13から 15事例紹介について、３つの事例全てが行政との協働であるのに、②だけ

行政との協働に見えない、団体とボラセンの協働に見えてしまう。 
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   →レイアウトについて協議 

    ○このガイドラインは行政との協働について紹介しているわけだから、タイトルに

わざわざ行政との協働というのは記入しなくていいのではないか。活動の名称を最

初に書いて、次に実施団体の紹介がくればすっきりした形になると思う。 

    ○サロンのところにも、協働した課で、地域課を入れてほしい。 

    ○「協働した課」と「協働した機関」という表記が混在しているため、統一が必要。

サロンのところを修正することに決定。協力団体をボラセンとし、協働した課に子

育て応援課、地域課とする。 

    ○団体ＵＲＬは検討が必要。ＵＲＬがない団体もあるので、ある団体だけ載せると

いう方法もある。 

 

   ・「行政」と「町」の文言整理をしたはずなのに、漏れがある。再度確認が必要。 

・P6、7 のタイトルについて、協働は手段であるので、「協働に取り組もう」というタ

イトルは表現が違うのではないか。 

   →表現について協議 

    ○「協働に取り組むには」 

    ○「協働で課題解決に取り組もう」 

    ○「協働を使ってみよう」 

    事務局でもう一度考えてみることとなった。 

 

   ・P5協働の基本原則について、デザインを見やすいように修正してほしい。 

   ・P17協働宣言の枠取りを、修正してほしい。 

    

議題２ 産業まつりについて 

  パネル展示の場所が競技場ブースではなく、スカイホールの室内で掲示物の掲示 

のみとなってしまった。当日は事務局で対応しますので、委員参加の必要はありま 

せん。協働パネル掲示と同時に、企画係の男女共同参画川柳や安全係の備蓄品配布 

を行っています。パネル作成については、中沢副委員長・井上委員と事務局が個別 

に調整。チラシ配布を行いますので、委員の方も配布したいチラシがある場合は事 

務局まで提出をお願いします。 

 

 ・平地林の活動に関して、事務局が作成したもので全体の流れが分かるようになって

いるので、問題ない。あとは、ガイドラインにあるものを追加したり、子どもたち

が遊んでいる写真を追加したりするだけで良い。 

・展示スペースの関係上、コンパクトにまとめて、あまり多く展示しすぎない方が良

い。 

 ・井上委員のひまわりに関しては、作成後事務局に提出していただき、事務局で印刷

し、展示する。 
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議題３ その他 

 

フォーラムについて（資料４） 

・開催日は平成３１年２月２４日（日）で決定。（後日事務局で欠席の委員に確認） 

・タイムスケジュールは（案）のとおりで決定とし、１０時３０分から正午までがフォ 

 ーラム、それ以降はブース展示、１５時３０分でブース終了。 

・ひな祭り目的で来た人には、ブースを見てもらい、フォーラムの講演は協働に興味が 

ある人をターゲットとする。 

  ・ひな祭りのパンフレットのタイムスケジュールにフォーラムを入れていただけるよう 

に依頼する。イベントのひとつとしてＰＲするため。 

  ・フォーラムまでの間、ホームページなどを活用して、月１回ペースで具体的な活動を

紹介していくような形でフォーラムを周知していければ集客アップにつながるのでは

ないか。 

  ・昨年同様、今年もフォーラム周知のためにみずほケーブルの取材がある場合には、実 

際に活動している場所で活動紹介をした方が良いと思います。 

 

協働研修について 

  ・以前、フォーラムの講師選考について、他自治体の事例紹介を聞いてみたいという意

見がありましたが、資料のとおり、北海道で様々な活動をしていて同じ公務員の方の

話を聞くことができるという、興味深い企画があります。 

・職員向けに協働研修を行おうと考えていますが、今年度の実施は難しく、来年度に向 

けて計画している段階です。実施する際には、委員の皆さまにも参加していただきた 

いと考えていますが、日中ですので仕事の都合等があるかと思いますので、できる範 

囲で出席をお願いしたい。 

 

 

 

   次回委員会は１２月１７日１８時３０分から、本庁舎１階会議室で開催予定。 


